
ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ, СЕССИЯ!
ПОЗДРАВЛЯЕМ!

По представлению конкурсных комиссий Всесоюзного 
конкурса 1970 — 71 учебого года на лучшую научную ра
боту студентов вузов страны по естественным и техническим 
наукам многие победители этого конкурса приказом Министер
ства высшего и среднего специального образования СССР на
граждены медалью «За лучшую научную студенческую рабо
ту», а научные руководители — грамотами. Ряду участников 
конкурса объявлена благодарность.

Сердечно поздравляем с победой в конкурсе студентов на
шего института!

Удостоены медали «За лучшую научную студенческую ра
боту»:

В. К. Курдюмова — за работу «Исследования режима оро
шения сахарной свеклы» (научные руководители доцент 
К. Я. Феско и ассистент В. М. Самарое);

И. Р. Петухов, Л. В. Замятин — за работу «Расчет и про
верка величин изгибающих моментов на торцевых дисках ро- 
тсра» (научный руководитель доцент Ю. Ф. Загороднев).

В. И. Мильхин — за работу «Применение полупроводников 
в диагностике туберкулеза крупного рогатого скота (науч
ные руководители Б. А. Никаноров и А. И. Мелев).

Объявлена благодарность студентам Н. Ф. Ниушкину. 
В. Л. Цветкову, Ю. М. Вапиловскому, В. Т.Будаеву. П. Я, 
Моисееву, S. С. Мизееву, B.C. Швыдкому за работу Надеж
ность двигателя АМ-01».

Доцент К. Я. Феско, ассистент В. М. Сзмаров, доценты 
Ю. Ф. Загороднев, Б. М. Никаноров, А. И. Молев за научное 
руководство работами, отмеченными медалями, награждены 
грамотой Министерства высшего и среднего специального об
разования.

Дорогие товарищи! Дальнейших вам успехов на пути по
исков, дерзаний, открытий.

ПАРТКОМ, РЕКТОРАТ, КОМИТЕТ ВЛКСМ, ПРОФКОМ.

издания XI ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

у  «штостяйакнныЕ

V ОРГАН ПАРТКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. ПРОФКОМА, 
РЕКТОРАТА АЛТАЙСКОГО СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ИНСТИТУТА
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Т В О Е

ПЕЛАГОГИЧЕСКОЕ 

М А С Т Е Р С Т В О

В 1971—72 учебном году про 
должает работу семинар молодых федр0ц педагогики Новосибирско- 
преподавателей. Состоялось два —
занятия.

В январе и феврале для всех 
преподавателей института на се- 
минаре будут прочтены лекции 
по педагогике. Лекторы — доцен- 
ты кафедры педагогики Барна
ульского пединститута и зав. ка-

го университета доцент Ю. 
Соколов. А. АБРАМОВ.

И.

ЗАБОТА КАЖДОГО
До начала зимней экзаменаци

онной сессии осталось 3—5 дней.
Подготовка к ней, ее будущие ре
зультаты являются предметом 
особой заботы коллектива инсти
тута.

За три прошедших месяца де
канатами, партийными, проф
союзными и комсомольскими ор
ганизациями, кафедрами и учеб
ными комиссиями факультетов 
проделана большая работа, на
правленная на повышение успе
ваемости. Особенно активизирова
лась она после Всесоюзного сле
та студентов и выступления на 
нем Л. И. Брежнева.

Наиболее эффективная работа 
по повышению успеваемости ве
лась на экономическом, зоотехни
ческом и ветеринарном факульте
тах. На ветфаке (декан Н. Т, Тре- 
тяк, секретарь партбюро А. П.
Молев) заслуживает одобрения 
опыт работы учебно-методиче
ской комиссии. Ее положитель
ная роль в улучшении научно- 
методического уровня препо
давания у ч е б н ы х  дисциплин 
несомненна. Заметно усилился 
контроль за текущей успеваемо
стью студентов. В конце каждого 
месяца подводились итоги теку
щей успеваемости каждого сту
дента по каждой дисциплине.
Этому придавалась широкая глас- прямая связь, в. зт'ж » * -
НОСТЬ. ду на ЭК"!-, .у-,- > - ?.S3

На экономическом факультете еще более стр гмй - - 
(Декан Н. Д. Григоров, секре-. мости лекций -,.т -.. .
тарь партбюро П. С. Ануфриев) практических занятий, т не
важным^ стимулом в повышении бота ведется самими туде-ет^жя
текущей успеваемости, укреп- старостами групп, курсов при л

лешш и п ш и и и ы  является 
смотр-конкурс на лучшую груп
пу. курс, факультет. Там большое 
значение придаете* нипразш  за 
ходом выполнен»» принятых 
обязательств, леяжзш.

Повывеяжю  тежуиам усвежа- 
емоетн ■ ивгеивемижтж на а*»- 
номфаке сж яптп х ует общест
венный сэкир групн. Как показы
вают результаты «ю тра. с боль
шинстве групн I —  р 11 ■ и »  коли
чество прс-оустаж гивггам без 
уважительныт и;.и> и Лвмжшние 
задания, лабораторные ■ курсо
вые раб-«ты IW H L1 г ч ииш  боль
шинством СТузеНТПЖ :ал-4 И Ш -  
ся в срок.

Учитывая, что 
мостью студентов я 
пропусков зашгаш

риодическом контроле со стороны 
комсомольских н профсоюзных 
бюро факультета, деканата. По
результатам проверок ежемесячно 
принимаются меры общественно
го п административного характе
ра к студентам, пропускающим 
занятия без уважительных при 
чин. Так. за пропуски занятой 
по ходатайству коллективов групп 
были сняты со стипендии 
Г. Польской. Н. Кузнецов (411 
rpvmia 1. К. Солтанов (424 груп- 
па’|, П. Иванов (421 группа) и 
некоторые другие. Студентам 
М. Слизкому (441 группа),
A, Фролову (421 группа) по пред
ложению общественных органи
заций факультета объявлен вы

говор.
Немалая работа по повышению 

г д ем ости и улучшению дис
циплины проведена на факульте
те механизации. Это особенно от
четливо показало открытое пар
тийное собрание по вопросу под
готовки к зимней экзаменацион
ной сессии.

Но не все меры, предпринятые 
по этому поводу, как заявил в 
своем выступлении декан факуль
тета С. А. Лобанов, дали ожида
емый эффект. Ряд студентов до- 
: тил непростительную раскач

ку п практически октябрь месяц 
не работал самостоятельно над 
зладенпем учебной программой. 

Дто отрицательно сказалось на 
текущей успеваемости. До сих 
пор некоторые студенты имеют 
задолженности по различным ви
дам самостоятельной работы. 
Особенно плохо обстоят дела _ с 
текущей успеваемостью у М. Ко
пылова (214 группа), В. Бобров
ского. А. Дармакова (221 группа),
B. Захарова (238 группа) и дру
гих.

Печально, что 16 студентов 
мехфака до сих пор еще имеют 
академическую задолженность 
за весеннюю сессию 1071 года. 
Грели них А. Потапов (258 груп
па!. В. Генералов (255 группа), 
В. Малявкин (246 группа), М. Де- 
мпнов (243 группа) и другие. 
Ликвидировать эту задолжен
ность до начала сессии — их за
дача.

Скоро, очень скоро сессия. Мо
билизовать все силы на успешное 
проведение сессии — забота каж
дого.

У  студентов ветеринапного 
факультета идет занятие по хи
рургии.

Фото А. Нечаева.

НА УЧЕНОМ СОВЕТЕ

У С П Е Х О В ,
Т О В А Р И Щ И

Утвержден состав научно-ме
тодического совета под председа
тельством проректора по учебной 
работе В. И. Котельникова.

Основные задачи совета: повы
шение уровня учебной и научно- 
методической работы; разработка щефным школам., 
методических вопросов шолитико-
воснитательной. работы; внедре- Л- БУРЛАКОВА

процессе научной организации 
труда: совершенствование систе
мы планирования и управления 
учебным процессом, применение 
и совершенствование технических 
средств обучения, в том числе
программированного обучения;
развитие научно-исследователь
ских работ по вузовской педаго
гике; создание учебников, учеб
ных и наглядных пособий; совер
шенствование обучения на фа
культетах заочного образования, 
повышения квалификации и на 
подготовительном ’ отделении; 
учебно-методическая помощь под-

ние и использование в учебном доцент.

О Т Е Х ,  К Т О  У Ч И Т С Я  
БЕЗ О Т Р Ы В А  ОТ ПРОИЗВОДСТВА

На ученом совете института кин, Е. В. Стругалева. На УКН в 
заслушано и обсуждено сообще- межсессионный период по суб- 
ние декана факультета заочного ботним и воскресным дням пре
образования доцента Н. Ф. Шер- водятся консультации для сту- 
стнева и председателя комиссии дентов-заочников. 
по проверке зоцента Ю. А. Де- Факультет проводит значитель- 
ревцова о работе факультета за ную работу по подбору лучшего 
1971 год. - контингента для поступления в

Совет отметил, что оюновное вуз. Ежегодно организуются под- 
внимание коллектива факульте- гоФквительные курсы на 400 —  
та и преподавателей института 450 человек.
было направлено на повышение 
качества подготовки специали
стов без отрыва аг производства 
и увеличение их выпуска.

За 1969 — 1971 годы высшее 
образование на факультете заоч
ного образования получили 1414 
человек. А за 1966— 68 годы— 
— 637. В числе окончив
ших институт без отрыва от про
изводства— руководители колхо
зов и совхозов, главные специа
листы, специалисты отделений .и

Ученый совет также отметил, 
что в работе сю -студентами-заоч- 
никами имеются значительные 
недостатки, в результате чего их 
успеваемость остается низкой, не 
сокращается второгодничество, 
все еще велик отсев студентов, 
особенно с младших курсов.

Большинство кафедр ieme не 
осуществляет должного контро
ля за учебой студентов-заочников 
в межсессионный период, не ока
зывает им систематической помо-

ферм, работники партийных, совет- щи в выполнении контрольных 
ских и сельскохозяйственных ор- и курсовых работ, из-за чего не 
ганов.  ̂ выдерживается график представ-

В 1971 году некоторые кафед- ления' контрольных работ, и они 
ры проделали,заметную работупо пачками поступают накануне сею- 
улучпгению учебной процесса на сии. Ряд преподавателей допуска- 
факультете заочного  ̂образования, ет брак в рецензировании конт- 
Для чтения лекций и проведе- рольных работ, не дает разверну-
ния лаборато.рых работ со студен 
тами-заочниками они выделили 
квалифицированных преподава
телей. Улучшилось качество ре
цензирования и сокращены сро
ки проверки контрольных икур-

тых рецензий, не указывает пу
тей исправления допущенных 
студентами ошибок.

Студенты-заочники не полно
стью обеспечены учебниками. Не 
решен вапрос о составлении рае-

совых_ работ. Ряд кафедр (органи- писания в диспетчерской.
Ческой химии, высшей матемагн- Факультет заочного образова- 
ки и другие) организует консуль- ния не располагает помещением 
тации и дополнительные занятия для хранения и комплектования 
с отстающими студентами. методических указаний для сту-

Для проведения занятий на дентов-заочнишв.- 
учебно-консультационных пунк- Ученый совет принял конкрет- 
тах регулярно выезжают такие июе постановление, направленное 
квалифицированные преподава- на совершенствование учебного 
тели,^как Л, И. Гунер, В. Е. Доб- процесса, улучшение подготовки 
ролюбов, А И. Лунин, Н. Ф. По- специалистов без отрыва от про- 
ляков, Т. Н. Сагиева, С. И. Алад- извйдства.
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Исследуй, экспериментируй
i

Даешь поиск молодых!
Коллегией Министерства выс

шего и среднего специального об
разования СССР и бюро ЦК 
ВЛКСМ объявлено о проведении 
Всесоюзного смотра-конкурса на 
лучшую организацию, научно-ис
следовательской работы студен
тов. Постановление предусматри
вает проведение его в два этапа: 
январь 1971 — январь 1972 го
да— первый этап, январь 1972 — 
декабрь 1972 года— второй этап.

При подведении итогов смотра- 
конкурса особо будут учитывать
ся:

- г-  качественное повышение 
успеваемости и расширение раз
личных видов учебно-воспитатель
ной работы;

— увеличение массовости уча
стия студентов в научной работе 
вузов;

— повышение эффективности 
и результативности научно-ис
следовательской работы;

— укрепление и развитие форм 
коллективного научного творче
ства студентов;

— увеличение числа студен
тов, участвующих в решении ак
туальных задач народного хозяй
ства;

— расширение всех форм ра
боты студентов в школах, проф
техучилищах, производственных

коллективах по пропаганде науч
но-технических знаний.

Цель смотра-конкурса: обеспе
чить массовое участие студентов 
в научнв-исследовательсной ра
боте, способствовать популяриза
ции передового опыта работы 
лучших вузов, выявлению, анали
зу и распространению новых эф- 
фективых методов и форм органи
зации научно-исследовательской 
работы студентов.

В нашем институте разработан 
специальный план по претворе
нию в жизнь этого постановления. 
Как он выполняется, в последую
щих номерах газеты вам расска
жут руководитель CHG вуза до
цент Мария Михайловна Яблоко- 
ва, председатели и члены СНЗ 
факультетов, преподаватели, чле
ны комитета ВЛКСМ.

Дорогие товарищи!
Смотр-конкурс — дело каждо

го из нас.
Помните! 12 переходящих зна

мен и 60 вымпелов ЦК ВЛНСМ— 
лучшим вузам. Вузы-победители 
премируются Министерством выс
шего и среднего специального об
разования СССР комплектами на
учного оборудования! литерату
рой.

КОМИТЕТ ВЛКСМ.

r~j РОШЕДШИИ год был удач-
' ' ным для нашего спортивного 

коллектива, порадовал некоторы
ми успехами. Так, команда легко
атлетов третий раз заняла пер
вое место в городе Барнауле й 
третье — в соревнованиях на 
приз газеты «Алтайская правда». 
Отличилась п команда бордов. 
Она завоевала третье место в 
первенстве города, а в составе 
сборной спортивного общества 
«Урожай^ впервые вьшграла пер
венство края.

Хороших результатов добплась 
команда шахматистов: заняла
первое место в Железнодорожном 
районе и успешно выступает на 
первенстве города. Команда лыж
ников неплохо участвовала в ро
зыгрыше кубка ВЦСПС среди 
спортивных клубов. Розыгрыш 
проходил в городе Смоленске.

В нашем спортивном коллекти
ве много неплохих спортсменов. 
Но и среди хороших есть луч
шие. Обратимся в легкоатлетам. 
Виктор Артемов, студент 2-го 
курса агрофака, в прошлом году 
выполнил первый разряд в беге 
на 400 метров. Его результат — 
50,6 секунды. Любовь Куликова, 
студентка второго курса эюожом- 
фака, тоже выполнила первый 
разряд п заняла третье место в 
беге на 400 метров на первенстве 
Всероссийских соревнований  
снортобщества «Урожай». Ее вре
мя — 58,3 секунды. Студент 2-го 
курса мехфака Алексей Нестеров 
дважды выполнил .первый раз
ряд: в беге на 100 метров (вре
мя — 10,9 секунды) и в беге на 
200 метров со временем 22,5 
секунды.

Этих успехов легкоатлеты до-

ГОД СПОРТИВНЫЙ 
С Т А В И Т  З А Д А Ч И

с тигли в соревновании на пер
венстве ВЦСПС, проходившем в 
городе Краснодаре.

Владимир Ворсин, студент 4-го 
курса зоофака, стал дважды чем
пионом Алтайского края: по 
прыжкам в длину (6,81 метра) и 
в тройном прыжке с разбега 
(14,68 метра). 11— 12 декабря он 
вы лупа л на первенстве спортив
ных школ молодежи и занял пер
вое место по прыжкам в длину в 
закрытом помещении. Его резуль
тат — 6,67 метра.

Выпускнице экономфака Ли
дии Хлыстовой присвоено звание 
мастера спорта по лыжным гон
кам. Уже одно это говорит о мно
гом. Мы поздравили Лиду с хоро
шей защитой диплома, пожелали 
ей успехов в работе и спорте.

Спортсменкой номер один в то
варищеской встрече по волейбо
лу, проходившей в городе Том
ске, назвали студентку второго 
курса экономфака Галину Горело
ву. Ей вручен специальней приз, 
как лучшему'игроку этого тур
нира.

Случались в спортивной жизни 
за год и курьезные случаи, В 1972 
году будет проходить первенство 
сельскохозяйственных вузов зоны 
Сибири п Дальнего Востока. В 
Москве решили провести эти со

ревнования у нас. Из Москвы по
звонили к нам в «У р о- 
жай». «Урожай», никого не извес
тив об этом, отказал.

Были и забавные случаи. Не
стеров Алексей, бегун на корот
кие дистанции, выступал на пер
венстве спортивной школы моло
дежи. Неожиданно он занял 
третье место по прыжкам в длину, 
напугав этим вСех прыгунов. Не 
выступая в этом виде спорта- 
раньше, он прыгнул с результа
том, превышающим второй раз
ряд (6,54 метра). Никто из пры
гунов не ожидал от него такой 
«горькой пилюли» я меньше все
го ожидал этого он сам. Хочется, 
чтобы в 1972 году таких сюрпри
зов было побольше.

Кафедра физвоспитания поста
вила сроей целью в 1972 году 
удержать завоеванные позиции, 
завоевать новые, продвинуться 
дальше в спортивном мастерстве: 
с третьего места. — на- второе, 
со второго — на первое. Для это
го каждому работнику кафедры 
следует трудиться еще с боль
шей отдачей сип: и подготовить 
побольше спортсменов высших 
разрядов

В. КОЗЛОВ, 
и. о. зав. кафедрой 

физвоспитания.

ЕСЛИ  ЗА ДЕЛО  —С Д У Ш О Й
Политчас. Это, пожалуй, един- 

. ственная возможность встретить
ся всей группой. Подвести итоги, 
поговорить о делах. Да только ли 
о делах?

Я расскажу, как проходят по
литчасы у нас в 124 группе. Ак
тив группы заранее предупрежда
ет, по какой теме будет проведен 
следующий политчас.

Час сказки. Казалось бы, ну, 
что там! Сказки о Колобке, об 
Иванушке известны всем с дет
ства. Неинтересно?

Напротив. С каким интересом 
слушали мы приготовленный Ни
ной Дубовецкой доклад о сказках, 
о юморе п мудрости народной, 
пронесенной через века. С душой 
отнеслась Нина к поручению груп
пы.

Или политчас о поэзпп,. прове
денный незадолго до Нового года. 
Таня Ломакина, ответственная за 
его организацию., вначале рас
спросила девчат, кто чьи стихи 
любит, о канон по?те хочет услы
шать. Как разноеторонни интере
сы людей даже в пределах одной 
группы,

Н. Некрасов, Шота Руставели, 
Михаил Лермонтов, Маргарита 
Алигер, Мария Цветаева. Это 
лишь частица названных девуш
ками поэтов.

Наступил понедельник. День 
политчаса. Вначале Таня Ломаки
на рассказала о Шота Руставели, 
его пережившей века поэме «Ви
тязь в тигровой шкуре». Очень 
интересно, захватывающе, как о 
человеке, а не только прослав

ленном поэте. поведала нам Чер- 
дашева Лнда о Михаиле Юрьеви
че Лермонтове. Н стихи. Увлечен
ные, очарованные поэзией Лер
монтова. замерли девчата. Звуча
ли и стиха Блока, Ееешша, Оеа- 

Некр&сова _
Когда нам сказали, что про

шло уже больше часа, мы не по
верили. Как быстро!

Поздно. Пора расходиться. Но 
тут же договариваемся, что это 
не последний вечер, что будут 
еще у нас часы поэзии и другие 
интересные политчасы на раз
личные темы. Многого можно до
биться, если взяться за дело с 
душой.

Л. БОГАТЫРЕВА, 
слушательница отделения 

журналистики ФОП.

ИНТЕРВЬЮ НА ©ДНУ ТЕМУ
Иван Егоров, студент 5 курса зоофака, выступая, в городе Эли

сте н а  первенстве РСФСР среди сельскохозяйственных вузов, вы
полнил первый разряд по классической борьбе, а Владимир Вор- 
сип. студент 4 курса этого же факультета, стал дважды чемпио

ном Алтайского края: но прыжкам в длину и в тройном прыжке с 
разбега. Он же чемпион института по прыжкам в высоту.

Ваш корреспондент встретился с ними и задал несколько во
просов.

У Г О Л О К  П Р И Р О Д Ы
! ЮМОР '

П О П У  Р Р И
Посвящается студентам, имею

щим постоянно «хвосты», пере
сдающим экзамены по несколько 
раз.

Идем, шагаем с шарами .
Идем дорогой старою,
Нас осуждает факультет,
Но до него нам дата нет.
Дела нет?
Дела нет!
Отчего ж?
Нас ничем, нас ничем 
Не проймешь.
Коль с зачетами «капут». 
Пересдачу нам дадут.
П, возможно, будет *уд>>.

— Иван, когда п почему ты на
чал заниматься борьбой?

— Еще учась в школе, я  слу
чайно попал на спортивные со
ревнования. Увидел захватываю
щие поединки на ковре, людей 
сильных п ловких. Захотелось 
быть похожим на них. С тех пор 
борьба покорила меня,

— Не мешает ли тебе занятие 
спортом в учебе? Кроме того, ты 
поешь в вокально-инструмен
тальном ансамбле «Дельфин».

— Спорт стимулирует учебу. 
Если будешь увлечен спортом, 
то не менее серьезно увлечешь
ся учебой. Спорт любит ответ
ственное отношение к себе. Уча
стие в художественной самодея
тельности, занятие спортом де
лают намного интереснее студен
ческую жизнь, дают необходимые 
навыки работы с людьми, что
■■чень важно для будущего спе

циалиста. Это уже чувствительно 
сказывается на моей производст
венной практике.

— Как применишь ецри зна
ния в спорте на производстве?

— Думаю организовать1 в селе, 
где буду работать, секцию борь-

|
бы и тренировать сельских 
парней.

— На что хочешь обратить осо
бое внимание кафедры фпзвоспи- 

5 тания в 1972 году?
— Конечно, на занятия с бор

цами. Парни любят борьбу, хо
тят заниматься. Но им нужен 
очень заинтересованный в их 
стремлениях тренер.

—А теперь поговорим с тобою,

Владимир. Расскажи, как ты до
бился таках успехов?

— Спортом увлекаюсь со шко
лы. Правда, в школе у меня не 
было увлечения каким-то одним 
видом: занимался бегом, играл в 
волейбол,, футбол, катался на
коньках. А в институте стал за
ниматься в секции легкой атле
тики. Увлекся прыжками. Не
все, конечно, пришло сразу.

Чтобы добиться каких-то зна
чительных результатов хотя бы 
в одном виде спорта, нужно обя- 
1зательно заниматься1 не только 
этим, но и другими видами, раз
виваться всесторонне. Нужно 
всей душой полюбить спорт, по
стоянно стремиться хоть немно
го улучшить свой прежний ре
зультат. Стремиться к победе не 
только над сантиметрами и се
кундами, но и над собой. Толь
ко тогда можно стать хорошим 
спортсменом.

— Не мешают ли тебе занятйе 
спортом в учебе?

— Нет! Скорее наоборот. Уде
лить 2 часа в день любимому за
нятию каждый сможет. Это по
могает правильно распределить 
и ценить свое время.

— Твои планы на будущее?
— Постараюсь улучшить Свои 

достижения.
— Володя, скоро сессия. Как 

думаешь сдать экзамены?
— Как можно лучше. -Ведь де

виз нашей 341 группы: «Учиться 
бев троек!».

Беседу провел Владимир ДЕ
МИН,

Конкц/гс сйгцдетеской (potnoifiacbiui

з а м
Устали сильные морозы, 
Сугробами нахмурились.
Как чудный сон, стоят

березы,
Притихшие и мудрые.
Вокруг поля побелены,
Как в хате стены

к празднику, 
А гости где-то бегают, 
Пушистые и разные.

Под кружевами пенными 

Не слышно слова звучного. 

Метель, приди же с песнею, 

Пока что не разученной!

F САВУШКШТА, 
студентка 433-й группы.

Общество фотоискусства Ли
товской ССР и студенческий 
профком Вильнюсского ордена 

I Трудового Красного Знамени Го- 
! сударственного университета им, 
[ В. Кажукаса провозглашают кон- 
| курс студенческой фотографии, 
i Конкурс посвящается 50-летию 
| СССР.

| Цель конкурса — средствами 

j фотоискусства отразить нашу со- 

> ветскую действительность, вос- 

! питывать в студенческой среде 
] чувство интернационализма, пат
риотизма, развивать фотоискусст- 

[во в вузах.

Принимать участие в конкурсе 
могут студенты стационарных от
делений всех высших учебных за
ведений.

Для конкурса принимаются 
черно-белые 30X40 фотографии 
вместе с отпечатком 18X24 см 
для каталога.

На обратной стороне должно 
быть написано название фотогра
фии, фамилия, имя, отчество, до
машний адрес автора и вуз.

Лучшие работы будут экспони
роваться на выставке в г. Виль
нюсе. Будет издан каталог вы
ставки, который получит каждый 
ее участник.

Наш адрес: г. Барнаул, irp. Красноармейский. 96. Комната ЗМ. Телефоны: 5-88-97 и 3-32.

Награды:
Приз общества фотоискусства 

Литовской ССР, приз студенче
ского профкома ВГУ.

Две первые премии по 69 руб
лей.

Пять вторых премии по 40 руб
лей.

Пять третьих премий по 20 руб
лей.

Фотографии высылать до 25 
марта 1972 года по адресу: Ли
товская ССР, t . Вильнюс, ул. У пи- • 
верситета, 3.

Студенческий профком.
Присланные спимкп .не n»«sn*?a- 

щаются. 1 ОРГКОМИТЕТ.
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